

Vía libre a las ayudas para completar becas Erasmus - Mediterráneo - 22/12/2016

EDUCACIÓN

Vía libre a las ayudas para complementar becas Erasmus

REDACCIÓN
CASTELLÓN

La Conselleria de Educación ha resuelto conceder las ayudas complementarias de las becas Erasmus, de fomento para la movilidad de estudiantes, tanto del curso pasado como al actual. El importe total de las ayudas es de 1,2 millones de euros, que van repartidas en dos anualidades de 600.000 para cada curso académico. Para los centros castellonenses, la ayuda total es de 80.513 euros, según publicó ayer el Diario Oficial de la Generalitat valenciana.

Estas ayudas han aumentado de los 60 euros al mes que se daban al estudiante Erasmus a un mínimo de 150, con un máximo de 300 euros, con lo que se logra equiparar a la ayuda que da la Comisión Europea y, en parte, se supera los 200 mensuales que destina el Ministerio de Educación para cada becario, según informó ayer la Generalitat.

Por lo que se refiere a las

Al conjunto de estudiantes de Castellón se les asigna 80.500 euros en dos cursos

cuantías por centros correspondientes a las ayudas, tanto del pasado curso como de este, la Universitat Jaume I de Castellón recibirá 41.401 y 32.895 euros, respectivamente; a la Escuela de Arte y Superior de Diseño, por su parte, se le asigna 600 euros y 1.200; y el Conservatorio Superior de Música Salvador Seguí obtiene 2.134 euros, por un lado, y 2.281, por otro.

Estas cantidades se distribuirán entre el alumnado de cada curso beneficiario de la ayuda. Entre las novedades destaca que los estudiantes que soliciten la beca Erasmus serán sabedores en el mismo curso de la concesión de la ayuda de la Generalitat, como ya ha ocurrido este año. ≡